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しらかしの木 東京都立八王子東高等学校PTA

第４回常任委員会 ２月１３日（土）１６：００～１７：３０ 社会科書道教室（３Ｆ）にて 出席者 ２８名

※常任委員会は、役員会と各学年・広報・文化の正副委員長で構成されます。

≪田窪会長挨拶≫
皆様お忙しい中、ご出席いただきありがとうござい

ます。早くも２月となり、３年生は名残惜しい日々を

過ごしつつ、また受験の真っ最中で大変なことと思い

ます。３年生の保護者の方も緊張の日々をお過ごしで

はないでしょうか。１、２年生は先日合唱祭があり、

とても盛況だったと聞いております。ＰＴＡも新旧委

員の交代の時期を迎えます。常任委員会も今回と新旧

常任委員会を残すのみとなりました。残りわずかです

が、心を引き締めていきたいと思います。

≪石川校長挨拶≫
大変寒い日になりましたが、皆様お集りいただきあ

りがとうございます。本日は百人一首大会、部活保護

者会、学校運営連絡協議会、常任委員会と行事が続い

ております。３年生はセンター試験が終わりましたが、

今も毎日遅くまで頑張っている生徒の姿が見られます。

本年度のセンター試験は、かなり難しかったようで

全国的に平均点が下がりました。本校に限っては、理

系志望者が比較的健闘しているようです。文系志望者

は少々苦戦のようでしたが、最後まで頑張ってくれる

ことと思います。

先日合唱祭を初めて鑑賞しましたが、大変感激しま

した。優勝は２年７組で、とても素晴らしい合唱でし

た。他のクラスもとても頑張っていました。

本年度の高校入試選抜は、男子は本校始って以来の

倍率となり、ＰＴＡの方々のお力添えのお陰だと思っ

ております。学校説明会等の場でのＰＴＡの方々のご

活躍が、こういう所に結びついていると感じておりま

す。この場をお借りして御礼申し上げます。本当にあ

りがとうございます。今後ともよろしくお願いします。

≪柴田副校長挨拶≫

この時期はいろいろな意味で「見守る時期」と思っ

ています。これからの時期、元気な受検生が押し寄せ

てくるのを期待し、準備万端整えております。今後も

よろしくお願いいたします。

≪赤城経営企画室長挨拶≫
着任して早いもので１０か月となります。当初は学

校におけるＰＴＡの取り組みが、実感としては分から

なかったのですが、今では皆様の活動に圧倒され、感

動すら感じています。残すところ２か月ですが、引き

続きよろしくお願いします。

≪総務主任 齋藤先生挨拶≫
本年度は受検生が多く、これも広報誌など、皆様の

お力をお借りしていることが、多分に影響していると

実感しています。今後もご近所のお友達など、幅広く

お声掛けをお願いしたいと思います。また学校評価ア

ンケートの回答の中で、ＰＴＡのチームワークがとて

もよく心強いとの言葉を多く頂いています。とてもう

れしく思います。今後ともよろしくお願いします。

■ 各委員会から報告 （別表参照）

＜1学年委員会＞
●志村委員長

１月１６日に学年行事「ピアノ弾き語りライブ」の

打ち合わせをし、本日２回目の打ち合わせを行いまし

た。開催は２月２０日（土）です。当日に最後の１学

年委員会を行い、交通費の精算等を行う予定です。

＜2学年委員会＞
●学年主任 久間先生

合唱祭が終わりました。インフルエンザの影響もほ

とんどなく、欠席者も少ない形で無事開催され、本当
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によかったと思います。伝統である「有志」による実

行委員会が運営し、とても盛況でした。

中には、保護者が４１名参加されたクラスがある等、

寒い中、保護者の方々には入れ替え制のために並んで

いただき、ありがとうございました。

２学年は現在、本年度最後の面談を行っている所で

す。３年の選択を考える時期にきており、来年のセン

ター試験を見据えて、現在は３年０学期という事で態

勢を作っています。 〜部活も残り３ ４ヶ月、盛り上げ、

燃えきって、次に心置きなく進めるように指導してい

くつもりです。今後もよろしくお願いします。

●木野委員長

２年３組、２年６組の第２回クラス親睦会のお知ら

せを配布しました。本日、２月２７日（土）に行う学

年行事の詰めの打ち合わせをしました。学年行事はラ

テンダンスを体育館で行う予定です。最後の委員会は

３月２０日（土）を予定しています。

＜３学年委員会＞
●浅野委員長

先日、３学年行事としてコサージュ作りを開催しま

した。例年、卒業式には生花のコサージュをつけてい

ましたが、本年度は３学年の保護者の中に、手作りの

コサージュを作れる方がいて、講師をお願いしました。

当日は１０８名もの参加があり、急きょ２グループ

に分かれて頂き、２つの教室で行いました。慣れない

作業でしたが、和気あいあいと子ども達のコサージュ

を作りました。とても楽しかったという声を多く頂き、

良かったと思います。２月２０日（土）の最後の学年

委員会で、本年度の内容をまとめる予定です。あと少

しですがよろしくお願いいたします。

＜広報委員会＞
●末次先生

１年間どうもありがとうございました。たった今、

百人一首大会が終わった所ですが、大変な盛り上がり

でした。他校は女子が圧倒的に多いとも聞きますが、

本校では男子もかなり参加してくれて、さらに盛り上

がっていました。

広報委員においては、皆様お忙しい中とても活発に

活動していただき、出来上がった「志邏迦之」を見る

のがとても楽しみでした。毎回充実した内容で、感心

しています。残りわずかですが、引き続きよろしくお

願いいたします。

●有山委員長

１１８号の取材をすべて終え、先日無事に入稿しま

した。３学年行事のコサージュ作り、先日の合唱祭ま

で記事に載せる事ができました。３月に配布できるの

で楽しみにしていてください。

＜文化委員会＞
●齋藤先生

本年度はバス旅行がなく、どんな行事になるのかと

思っていましたが、宝塚の観劇、布ぞうり作りといず

れの行事も大変充実したものになったようです。来年

も期待しております。

●関口委員長

１月２０日（水）に布ぞうり作りを開催しました。

八王子駅前の学園都市センターの会場をお借りして行

い、５０名の参加でした。１０時～１４時の行事でし

たので、お昼はレストランに場所を移し、皆でランチ

を頂きました。とても楽しく盛況な会となりました。

＜推薦委員会＞
●山本委員長

活動内容は公表は出来ませんが、これまでとても密

に活動してきています。これから佳境に向かう所です。

引き続きよろしくお願いします。

＜予算委員会＞
●横山委員長

本日、予算委員会を開催し、主に来年度予算案の各

委員会における支出の検討を行いました。来月で最後

の予算委員会になるので、取りまとめをしていきます。

＜ホームページ委員会＞
●原委員長

皆様の日々のアクセスありがとうございます。各委

員会から沢山の楽しい記事を寄せて頂き、また管理人

のご協力で更新も速く、とても魅力あるホームページ

になっていると思います。アクセス数も毎日１００前

後あります。

昨年１１月に校長先生から、親睦会の記事での教員

の写真や名前の掲載について、個人情報保護の観点か

ら見て望ましくないのではとご提言がありました。そ

れを受け、委員会としては、親睦会の記事から教員の

写真・名前は割愛させていただきました。各委員会の

原稿を少なからず処理させていただきましたこと、ご
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了承ください。

親睦会は先生と保護者の信頼関係を築くのにも役立

ち、アットホームな校風にもつながっていると思って

おります。その良さをアピールしながら、なおかつ個

人情報にも配慮した記事のあり方、レイアウトが工夫

できないか、来年度に向けて検討しているところです。

今後もさらによいホームページになるように皆様か

らのご意見をお待ちしています。

＜役員会＞

●田窪会長

○全国大会報告（各会長会共通内容）

○第３回西部南地区会長会(12月10日)
① 都高Ｐ連副会長より、東京大会において参加費を

出して出席する正式の参加者を２０００人集めた

い、その為には、各校、会員の５％位が参加してほ

しいという話がありました。本校の場合は、約５０

名の参加者となりますが、まだ正式な依頼ではあり

ません。資金面から考えての参加人数なので、今後、

東京大会に多くのスポンサーが集まれば、参加要請

人数も少なくなるのではないかと思います。正式依

頼が来たら、募集をする予定でおります。

② 東京大会で西部南地区が担当する「特別第１分科

会（特１分科会）」では、「多種多様なタイプの学校

の課題とＰＴＡの取り組み・全国意見交流」と題し、

例年の基調講演は行わずパネルディスカッション

をのみ行います。

③ 特１分科会での本校の役割はまだ決定しておりま

せん。写真／録音／連絡／警備／広報展示の中から

決まる予定です。

④ 西部南地区長から、特１分科会の為にアンケート

調査を行う予定であるから、集計作業に協力してほ

しいとの依頼がありました。詳細は未定です。

⑤ 大会アトラクションとして、子どもたちのパフォ

ーマンスを披露することになっています。Ｋ音とダ

ンスの出演者は、地区予選、本予選の順で勝ち残っ

たグループが出演します。

各校、ダンスとＫ音それぞれ１グループ応募でき

ますが、学校はあくまでも教育活動の一環としてと

らえ、部活動にはないＫ音は対象外とし、ダンス部

門のみ応募することとしました。ダンス部と有志Ｂ

で検討してもらい、どちらかが応募することになり

ます。また地区予選の審査員として生徒１名、保護

者１名をＫ音部門、ダンス部門で選出するよう依頼

されております。保護者としては田窪会長と三宅副

会長が出席、生徒審査員の選出については、柴田副

校長先生にお伝えしました。

○第３回東京都公立高等学校ＰＴＡ連合会（都高

Ｐ連）・全都会長会(12月16日)

① 保険制度についての説明がありました。

② 都への以下の内容の陳情（12/18に採択）

・CO2削減のために、屋上緑化もしくは太陽電池

の設置

・校庭緑地化のため校庭の芝生化、グリーンカーテ

ンの設置

・学校設備・備品の予算を確保し、パソコン等最新

機器の適切な更新

・スクールカウンセラーの全校配置

③ 東京大会へ都より500万円の補助が決定。またス

ポンサーも随時募集しています。

④ 来年度、公立高校授業料が無償になった場合の、Ｐ

ＴＡ会費の減免処置に関して情報交換のために、西

部南地区でグーグルグループを設置しました。

■議題

●配信メールについて

（三宅副会長）例年この時期は登録者が微減していき

ますが、現在も登録率が９０％を超えており（但し、

ひとり２件登録できる）よく利用されていると思いま

す。発信履歴も学校からの配信も含め、年度初めから

現在までに５８件の配信がありました。

近隣の地区でも本校の配信メールに関心を持たれる

学校が多く、問い合わせなども多数あります。登録率

の高さに驚かれています。よいものは共有していきた

いので、他校にも情報提供していきたいと思います。

●ＰＴＡ会則・細則の改正について（別紙参照）

会則改正について

○会計について

（原副会長）現行の会則では「会計は保護者２名と経

営企画室長の３名」となっていますが、経営企画室長

から、現在すでに出金事務はＰＴＡが独自にこなして

いる状況であり、しかも会計に経営企画室長が入って

いることで、都の監査の対象にもなりかねない面があ

る。ＰＴＡ会計に対して、支援や助言は今後も十分し

たいと思うが、会計という立場ではなく、会計顧問と

いう立場に会則改正してほしいとご提案がありました。

役員会で検討し、ご提案に沿った形で会則を改正す

ることとしました。経営企画室長には会計顧問として

助言、支援を行って頂くよう会則を改正したいと思い

ます。

（赤城経営企画室長） 実質に合わせて、会則上もＰ

ＴＡ会計は自主独立で運営をしていった方がより良い
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と思い、会則改正をお願いする次第です。

今後のＰＴＡの理想形としては、保護者の部分、教

員の部分とそれぞれが独立して、その上で共同してＰ

ＴＡに関与していく形がよいのではないかと思います。

細則改正について

○専門委員会について

（原副会長）細則第５章の著作物作成規定との関係で、

広報委員会がホームページに写真の協力をするにあた

っては、やはり広報委員会の活動に「ホームページ作

成に協力する」と明記する必要があるのではないかと

考え、細則改正を提案したいと思います。

ホームページで写真を使用する場合は、保護者の場

合は、同意を得る、子どもたちの場合は、個人情報保

護の観点から、個人が特定できないものを使用し、目

を粗くするなどの処理をするようにしています。これ

からも写真使用に当たっては慎重に、できれば内規を

もってやっていきたいと思っています。

（校長先生より）印刷物である広報誌と違って、ホー

ムページはネット上で幅広い人たちに提供されるもの

です。ゆえに、単に「ホームページ上で広報委員会の

写真が使用できるようにするため」という改正理由で

はなく、例えば『本人了解のもとに』や『八王子東Ｐ

ＴＡホームページ委員会管理運営規定のもとに』など、

原ホームページ委員長の発言を盛り込んだ理由とした

方がよいのではないか。→貴重なご意見ありがとうご

ざいます。その点留意したいと思います。

○配信メールについて

（原副会長）発信情報の区分を「熱血★東応援団懇親

会」等の連絡のために、新たに役員・委員全員の区分

を設けました。

会則の改正案は挙手多数により本日常任委員会の賛

同を得、定期総会へ提案する事となりました。

また細則改正案については挙手多数により、平成２２

年２月１３日をもって改正となりました。

●ＰＴＡ依頼書・受諾書について
(原副会長) ＰＴＡの行事などで、講師料等が発生する

場合ですが、現在のところ講師料等は口約束だけで受

けていただいております。しかし会計上では、契約書

とそれを受けた領収書があるのが望ましいということ

で、今後は文書による簡単な依頼書、受諾書を設ける

こととしました。手続き等、委員の皆様にはお手数を

おかけしますが、ご協力をお願いします。

●新旧交代に向けて

○各委員会のデータ引き継ぎについて

（原副会長）本年度までは各委員会の引き継ぎはノー

トで行っていましたが、データでの引き継ぎも必要で

はないかと判断し、今年は各委員会に引き継ぎ用のメ

モリースティックを用意しました。

学年委員会にお渡ししたメモリースティックには、

２学年副委員長の横山さんが作成してくださった、１

年間の活動の記録・留意点を入れてあります。学年委

員会の方は、確認していただき、適宜追加、削除して

各学年にあった活動記録としてほしいと思います。ま

た広報委員会、文化委員会は来年にも役立つデータを

それぞれ入れていただきたいと思います。

メモリースティックは４月の入学式の日に提出して

頂き、役員会の方で必要なデータを追加して、新旧常

任委員会で次年度の委員会へ引き継ぎたいと思います。

（横山２学年副委員長）１学年の最初の委員会で、活

動内容が分かるデータが殆ど無く途方にくれてしまい

ました。活動が軌道にのるまでがとても大変でしたの

で、来年度、少しでもお役に立てればと思い「活動の

記録と留意点」を作成しました。参考にして頂ければ

幸いです。

（原副会長）横山さん、ありがとうございました。経

験者ならではの視点からの内容で、とてもすばらしい

ものです。皆様どうぞ活用して下さい。

○第３５回定期総会議案書作成について

（吉持書記）各委員会へ、現在までの活動報告をまと

めたものを本日配布しました。データでは近日中に各

委員長あてに送信します。それに委員長の挨拶文を加

えて、各委員会１ページに納めて、３月２３日までに

吉持までデータでご提出いただきたいと思います。そ

れが定期総会議案書の各委員会の報告となります。不

明な点は書記吉持までお願いします。

○名札返却について

（三宅副会長）３月２３日の修了式までに、ＰＴＡ室

の棚に数を揃えて返却してください。４月以降もお手

伝い等に使用する場合は、それまで持っていただいて

も構いません。その場合は不足分の枚数と理由を明記

して返却して下さい。

○配信メール解除について

（三宅副会長）３２期の保護者、生徒の登録は３月末
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日にて解除します。その際、解除のお知らせを配信し

ます。常任委員の登録は５月８日の総会当日をもって、

解除します。

○会計の諸報告について

（横山会計）各委員会、交通費請求の取りまとめと前

渡し金清算を２月末までにお願いします。また学年委

員の学級活動費の清算も早めにお願いします。広報委

員会と文化委員会に関しては、事務費前渡し金の清算

を早目にお願いします。

卒対費の清算を卒業式当日にするかについては、会

計と３学年委員で確認します。３学年委員の交通費は

卒業式に支払います。来校できない委員には生徒にお

渡しし、後で領収書をいただきます。

○新旧歓送迎会、来年度新旧交代に向けての活動分担

（三宅副会長）

・４月７日の入学式に配布する委員会の活動紹介文を

広報委員会、文化委員会は３月２３日までにメールに

て三宅まで提出をお願いします。

・新１年生の委員選出時のお手伝いを、各委員会から

〜常任委員を中心に２ ３名募りたいと思います。こちら

も３月２３日までに三宅までメールにて連絡お願いし

ます。

・４月２４日に２・３学年の保護者会があり、委員選

出があります。２学年の委員選出は旧１学年委員が行

いますが、クラス替えにより旧委員の数に偏りがでて、

人数が足りないクラスが出た場合は、役員が手伝いま

すので申し出て下さい。３学年はクラス替えがないの

で、旧２学年委員がそのままクラスの新委員の選出を

行って下さい。当日は第１回の各委員会があり、新年

度正副委員長、書記、会計またホームページ委員等を

決めていただきます。その後新旧常任委員会となりま

す。忙しい一日となりますが、よろしくお願いします。

・５月８日に定期総会を予定しています。議長団の選

出をお願いします。保護者議長は旧２学年委員の中か

ら、常任委員ではない保護者１名選出ください。また

書記を旧１学年委員の中から２名選出して下さい。両

方とも、決定したら３月２３日までに三宅までメール

にてご連絡下さい。なお総会当日の受付は新年度の役

員が行います。総会では各委員会の活動報告を議案書

を基に委員長からご報告をお願いしたいと思います。

・総会後、八王子エルシィにて新旧歓送迎会を行いま

す。多数の皆さまのご出席をお待ちしております。

●その他

○ＰＴＡ会費の減免について

（田窪会長）現在は授業料の減免に連動して、ＰＴＡ

会費も減免しています。授業料が無償になると会費減

免をどのようにするか、どのように免除対象者を選定

するのかが課題となってきます。本校では生徒会費を

集めているので、そこに連動し免除するか、現時点で

の学校のお考えを赤城経営企画室長から、ご報告いた

だきます。

（赤城室長）現在は東京都の条例により授業料の減免

理由が決まっており、ＰＴＡ会費や生徒会費もそれに

連動しています。しかし来年度からは授業料が無償に

なるため、生徒会費の減免をどのように決定していく

か、またそのためには、どのような書類を集めるのか

等を検討している所です。現在の授業料減免の為の提

出書類は非常に多いので、そこまでする必要はないの

ではないか、自己申告プラス何かという形でよいので

はないかと考えています。他校の例を見ながら３月末

までに決定できればと思います。

○ＰＴＡ室の移転について

（原副会長）ＰＴＡ室を隣室に移転します。現在、主

事が使っておられる部屋を２つに分けて、その１つを

使用させて頂く予定です。新しいＰＴＡ室も今までと

同様に、便利に使っていただければと思います。引っ

越しの際にはご協力をお願いします。

（赤城室長）最初の工事としてバーテーション、ドア

を設置する予定ですが、部品の関係でまだ工事に取り

掛かっていません。３月８、９日が工事の予定です。

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

●しらかし会について〈常任委員会前に説明〉

「しらかし会」代表出口さん〈１１期保護者〉

しらかし会は東高ＰＴＡＯＢ・ＯＧが、様々な文化

教養活動を通して、親睦を深めている楽しい会です。

６月には１年間の総決算としてクリエイトホールにて

ギャラリー展を開催します。ご来場ください。

今年度卒業される３２期の保護者の方は、ぜひ入会し

てお楽しみください。問合せは役員まで。

３２期の皆様、ご卒業

おめでとうございます。

保護者の皆様も３年間、ＰＴＡにご協力

いただきありがとうございました。

またお目にかかりましょう。
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■別紙■ 平成２１年度 会則・細則の改正について

（下線部が改正提案個所です。）

※

会則の改正案は挙手多数により、常任委員会の賛同を得、定期総会へ提案する事となりました。

また細則改正案については挙手多数により、平成２２年２月１３日をもって改正となりました。

【会 則】現 行 改正案

第５条 （役員） 本会は次の役員を置く。役員は総会

において選出する。

１．会 長 １名（保護者）

２．副 会 長 ３名（保護者２名と副校長）

３．書 記 ３名（保護者２名と教職員１名）

４．会 計 ３名（保護者２名と経営企画室長）

５．会計監査 ２名（保護者）

第５条 （役員） 本会は次の役員を置く。役員は総会

において選出する。

１．会 長 １名（保護者）

２．副 会 長 ３名（保護者２名と副校長）

３．書 記 ３名（保護者２名と教職員１名）

４．会 計 ２名（保護者）

５．会計監査 ２名（保護者）

第７条 （顧問） 校長を本会の顧問とする。校長はす

べての会議に出席し、意見を述べることができる。

第７条 （顧問等） 校長を本会の顧問とする。校長は

すべての会議に出席し、意見を述べることができる。

経営企画室長を本会の会計顧問とする。経営企画室

長は会計処理上必要な助言、支援を行う。

【細 則】 現 行 改正案

第１条（専門委員会） 専門委員会として次の委員会

を設ける。各委員会は、その委員長が招集する

１．広報委員会 広報誌「志邏伽之」の編集・発行を

行う。

２．文化委員会 文化的諸行事の企画・運営を行う。

第１条 （専門委員会） 専門委員会として次の委員会

を設ける。各委員会は、その委員長が招集する。

１．広報委員会 広報誌「志邏伽之」の編集・発行を行

う。ホームページ作成に協力する。

２．文化委員会 文化的諸行事の企画・運営を行う。

第５条（発信情報の区分） 本システムでは以下の区

分についての情報を発信する。

１．１年生保護者向け情報

２．２年生保護者向け情報

３．３年生保護者向け情報

４．１年生生徒向け情報

５．２年生生徒向け情報

６．３年生生徒向け情報

７．常任委員会委員向け情報

８．学校教職員向け情報

第５条 （発信情報の区分） 本システムでは以下の区

分についての情報を発信する。

１．１年生保護者向け情報

２．２年生保護者向け情報

３．３年生保護者向け情報

４．１年生生徒向け情報

５．２年生生徒向け情報

６．３年生生徒向け情報

７．常任委員会委員向け情報

８．役員・委員向け情報

９．役員向け情報

１０．学校教職員向け情報
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H22年1月16日 ライブの件打ち合わせ 11月28日 文化委員親睦会

2月13日 １－１クラス親睦会 12月15日 「布草履作り＆食事会」お知らせ印刷・配布

（以下は予定） 18日 「布草履作り＆食事会」申込受付〆切

20日 １学年委員会 H22年1月9日 「布草履作り＆食事会」材料準備日
１学年行事「ピアノ弾き語りライブ」 20日 学年行事「布草履作り＆食事会」

（以下は予定）

11月18日 進路講演会「スペースガードと人類の未来」 3月13日 文化委員親睦会
講師 美星スペースガードセンター 西山広太氏

H22年1月20日 ２学年行事打ち合わせ（メールにて） 11月21日 親睦会について柴田副校長先生と話合い
・日時、開催場所の確認 学校説明会におけるＰＴＡ紹介

２学年行事開催のお知らせ 印刷・配布 日本教育新聞社の取材を受ける

２－６クラス親睦会のお知らせ 印刷・配布 12月1日 親睦会とＨＰでの掲載に関し石川校長先生と話合い

8日 ２学年保護者へ学年行事のお知らせメール配信 6日 第６回役員会
13日 正副委員長・ＨＰ委員 学年行事打ち合わせ 12日 第３回常任委員会だより印刷・配布

第４回学年委員会のお知らせを委員にメール H22年1月9日 第７回役員会
（以下は予定） 柴田副校長先生とＫ音・ダンスグランプリ

27日 学年行事「ラテンダンスの会」 地区予選について話合い
3月6日 ２－３クラス親睦会 1月14日 会計に関して赤城経営企画室長と話合い

２－６クラス親睦会 30日 新入生保護者向けＰＴＡ案内の印刷
13日 第４回学年委員会 2月13日 第８回役員会

第４回常任委員会
11月28日 第７回学年委員会

・卒業を祝う会について・卒業記念品について 12月12日 第３回後援会理事会
・コサージュ作り（学年行事）について H22年1月23日 第４回後援会理事会

12月5日 「卒業を祝う会のご案内」 2月13日 第３回学校連絡協議会
「コサージュ作りお知らせ」印刷・配布

H22年1月30日 第８回学年委員会 12月10日 会長会
・卒業を祝う会・卒業記念品・コサージュ作り

（学年行事）準備 12月16日 第３回都高Ｐ連 全都会長会
学年行事「卒業式用コサージュ作り」

（以下は予定） 12月5日 第４回推薦委員会
2月20日 第９回学年委員会 H22年1月9日 第５回推薦委員会

2月13日 第６回推薦委員会

11月18日 ２学年委員会主催「進路講演会」取材

21日 117号発送作業・打ち上げ 12月5日 第４回予算委員会

118号編集会議 ・予算執行状況について

12月5日 118号編集会議 ・来年度予算案作成について

12日 118号編集会議 H22年2月13日 第５回予算委員会

H22年1月9日 118号編集会議・卒業生インタビュー ・予算執行状況について

・合唱祭練習風景取材 ・来年度予算案について

15日 合唱祭練習風景取材 ・交通費について

16日 理科教室取材

20日 合唱祭練習風景取材 11月15日 １・２・３学年委員会、広報委員会、

23日 118号編集会議・合唱祭練習風景取材 ～ 文化委員会、交流、お便りのページ更新

30日 118号編集会議 H22年2月12日 アクセス数61251（11/13）→68856（2/12）

2月5日 合唱祭取材

6日 118号入稿 12月5日 第４回ホームページ委員会

（以下は予定） ・親睦会報告のレイアウトについて
20日 118号初校 H22年2月13日 第５回ホームページ委員会
27日 118号二校 ・広報の写真協力について

3月13日 118号発送作業・打ち上げ ・来年度のページレイアウトについて
20日 広報委員会全体打ち上げ予定

■別表 各委員会からの活動報告（11月16日から平成22年2月13日）と今後の予定■

１学年委員会

役員会（内部活動）

３学年委員会

広報委員会

文化委員会

ホームページ委員会

２学年委員会

役員会（東高関連）

役員会（西部南地区関連）

役員会（都高Ｐ関連）

役員推薦委員会

予算委員会

７
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全国高等学校
ＰＴＡ連合会
大会・沖縄大会
８月２６日～
２８日に参加

広報委員会 「志邏伽之」

116、117、118号発行
熱血取材で充実した広報誌を

今年も三号発行。

昨年発行の114号が「都高Ｐ連

会長賞」を受賞しました。

＊詳しくはＰＴＡホームページをご覧ください。

主な活動紹介

講師 亀山 郁夫氏

■１１月１１日 １学年進路講演会（１学年生徒と保護者９７名）

「ことばの力 ～ ドストエフスキー『罪と罰』の翻訳から学ぶ」

【講師】 東京外国語大学長 亀山 郁夫 氏
<講演内容> ドストエフスキーの「罪と罰」の翻訳をされた経験から、同書に

寄せる熱い思い、２０世紀、２１世紀を通じて最高傑作と言われる物語の背景、

翻訳する上で心掛けていらっしゃる事などをお話しに盛り込みながら、文学が

人間に与える「経験」とは何かについて、語っていただきました。

■１１月１８日 ２学年進路講演会（２学年生徒と２学年保護者）

「スペースガードと人類の未来」

【講師】 西山 広太 氏（ＮＰＯ美星スペースガードセンター）

<講演内容> 将来、地球に接近もしくは衝突の可能性のある小惑星がないか、宇宙

全体を観測するスペースガードという仕事や、その国内唯一の観測施設である美

星スペースガードセンターのこと、また東の卒業生でもいらっしゃることから、

ご自身のこれまでの歩みなどを、スライドを交えてお話しいただきました。 講師 西山 広太氏

文化委員会

ＰＴＡ芸術鑑賞会

8月22日、25日、29日

宝塚歌劇団 雪組公演

「太王四神記ｖｅｒ ．Ⅱ」

１９８名参加

■３学年委員会行事

「子どもの大学受験に

ついて保護者の方の経

験談を聞く会」

６月２０日実施

１０９名参加

文化委員会主催

布草履づくり＆ランチ

参加者５０名

１月２０日 ３学年委員会主催

卒業式用

コサージュ作り

参加者１０８名

１月３０日

２学年委員会主催

ラテンダンス

参加者２５名

１学年委員会主催

ピアノ弾き語り

ライブ

参加者３０名

２月２０日

２月２７日

今年度もたくさんのご協力、ありがとうございました。

ホームページ委員会

９月１日 ＰＴＡホー

ムページリニューアル

第４回 熱血東★

応援団懇親会

参加者１０５名

９月２６日


